

Montag, 3. Oktober 2022

Der BA möge beschließen:

Grüner Pfeil in der Grünwalderstrasse Ecke Langobardenstrasse (am Autharieplatz) sollte zeitnah wieder angebracht werden!

Begründung:

Da es seit Befürwortung des grünen Pfeiles an der Grünwalderstr Ecke Langobardenstraße zu keinerlei Unfällen oder Verkehrsgefährdungen kam, sollte der grüne Pfeil schnellstmöglich wieder angebracht werden. Erst recht aus ökologischen Gründen hatte es sich gerade an dieser breiten Stelle eingebürgert, dass geradeaus Fahrende auf der zweiten, rechten Spur möglichst weit links vor der roten Ampel so standen, so dass sicher rechts abbiegende Fahrzeuge vorbeifahren konnten, um den grünen Pfeil nach einem Stopp zu folgen. Da ich in der Nähe dieser Stelle wohne und ein Geschäft betreibe, ist mir von dieser Kreuzung nie etwas Negatives zugetragen worden im Gegensatz zu vielen anderen Stellen in Harlaching.

Im Gegenteil: an dieser Stelle war es seit Einführung des grünen Pfeiles Stressfeier für Radler und rechts abbiegende Verkehrsteilnehmer um die gewünschte Fahrtrichtung fortzuführen! Für Fußgänger gab es auch keine Nachteile.

Man kann natürlich in allem was mit Mobilität zu tun hat, immer emotionsvoll Gefahrenquellen generieren, was aber dann wohl zu Folge hätte, dass weltweit alle grünen Pfeile "eingestampft" werden müssten.

Um nicht weiter unnötigen Stau und Wartezeiten zu generieren und zusätzlich die Luft verunreinigen und einen flüssigen Verkehr wiederherzustellen, ist es unabdingbar, gerade an dieser Stelle den grünen Pfeil wieder so anzubringen, wie er vorher war und auf der gegenüberliegenden Straßenseite genauso problemlos noch existiert.

Auch bei solchen Schilderentfernungen sollte aus bekannten Gründen, wie u.a. der Ortskenntnis der Bezirksausschuss, mit eingebunden werden.

CSU Fraktion im BA 18 Untergiesing-Harlaching

Mitglieder:

Andreas Babor
Dr. Hildegard Baumgärtner
Clemens Baumgärtner
Mag. Ferdinand M.
Brinkmöller
Monika Scholz
Johannes Stöckel

Sprecher: Andreas Babor

Andreas Babor Fraktionsvorsitzender

Mag. F. M. Brinkmöller 2. Stellv. Vorsitzender